

Le président chinois envoie un message de remerciement à Raúl Castro pour son accueil hospitalier



La Havane, 25 juillet (RHC).- Le président chinois, Xi Jinping, a envoyé un message à son homologue cubain, Raúl Castro, le remerciant de l'accueil hospitalier qui lui a été réservé dans notre pays où il a effectué une visite officielle de deux jours au terme d'un périple en Amérique Latine.

Dans la lettre, publiée à la une par le quotidien cubain Granma, organe officiel du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, le Chef de l'État chinois rappelle que lors de sa visite, il a fait, aux côtés de Raúl Castro un bilan global des expériences couronnées de succès dans le développement des relations bilatérales et ils ont décidé de travailler ensemble pour ouvrir une nouvelle étape de collaboration amicale.

À ce propos, Xi Jinping indique qu'une grande amitié est plus profonde que la mer et qu'il n'est de meilleur plaisir dans la vie que de connaître des amis sincères.

Dans le message il remercie de nouveau les égards dont il a fait l'objet dans notre pays. Il signale qu'il est ému par l'accompagnement personnel de Raúl

Castro lors de sa visite à Santiago de Cuba. Xi Jinping souligne que cette attitude est un témoignage de l'amitié profonde qui unit nos deux pays.

Le président chinois adresse aussi des salutations cordiales au leader de la Révolution Cubaine, Fidel Castro avec lequel il a conversé pendant son séjour à La Havane.

Xi Jinping relève enfin dans sa lettre qu'il a l'intention de rencontrer de nouveau le président cubain et qu'il souhaite prospérité et bien-être à Cuba et à son peuple.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/29488-le-president-chinois-envoie-un-message-de-remerciement-a-raul-castro-pour-son-accueil-hospitalier>



Radio Habana Cuba